



La Côte Basque par
millésime

BRINDOS, LAC & CHÂTEAU***, s'associe à la maison Jean Vier pour créer une décoration sur-mesure à grande échelle**



La Maison **Jean-Vier** présente une collaboration inédite avec la **Maison, Brindos, Lac & Château*******, du groupe hôtelier français **Millésime**. L'hôtel a ouvert ses portes à Anglet le vendredi 15 avril 2022, à la suite d'une soirée d'inauguration spectaculaire sur le lac du domaine de Brindos, un lieu chargé d'histoire. Dans un désir de qualité et d'authenticité, le groupe Millésime a sélectionné la Maison Jean-Vier pour confectionner la décoration textile et une partie du mobilier pour l'ensemble du domaine : l'hôtel, les suites, le spa, les lodges et la salle de sport. Ce projet a été un véritable challenge pour la Maison Jean-Vier qui a mis en œuvre son savoir-faire textile au service de ce client prestigieux.

La Collaboration entre Marie-Christine Mecoen et Clémentine Paredes

Conçue par la directrice artistique du groupe Millésime, Marie-Christine Mecoen, la décoration d'intérieur de Brindos fait la part belle à la culture basque. S'inspirant directement des éléments de la nature qui enveloppent le château, il en émane une certaine douceur de vivre.

Clémentine Paredes, directrice artistique de Jean Vier, a suivi pas à pas les souhaits de Marie-Christine. Avec l'appui du reste de son équipe, elle a mis en œuvre son expertise textile pour réaliser avec finesse et technicité chaque création.

Un échange passionné et une complicité certaine entre ces deux femmes de talent a donné naissance à une décoration sincère et poétique, pour redonner vie à ce lieu

emblématique du Pays basque chargé de souvenirs. Tout en étant spectaculaire, la décoration se veut à la fois familiale et bohème.

Des rideaux sur-mesure

Des rideaux Beurivage en lin de couleur Or Rouge, Platane et Ivoire habillent les lieux et confèrent un aspect magique à chaque pièce. La Maison Jean-Vier a ainsi confectionné plus de 500 rideaux, soit près de 1 km de tissu. Ces pièces d'exception se parent de rayures basques tissées sur la toile teintée, surlignée d'un point bourdon noir. Des rideaux occultants ont également été réalisés sur-mesure pour chacune des lodges situés sur le lac privé du domaine de Brindos, Lac & Château.



Des canapés bohèmes

La Maison a réalisé des canapés sur-mesure à découvrir dans le salon et la chocolaterie Brindos, Lac & Château. Un tissu nommé Maeva Blanc a ainsi été confectionné pour tapisser les canapés. Orné de petites franges, il diffuse une ambiance bohème. Maïa Rouille, un autre tissu, a également été conçu pour tapisser le mobilier du restaurant.

Enfin, des fauteuils, des têtes de lit, des chemins de lit et des caches-sommiers sur-mesure habillent l'ensemble de la Maison et nous plongent dans un décor authentique.



Des tentes de lit sur-mesure

Les deux directrices artistiques respectives de Brindos, Lac & Château et Maison Jean-Vier ont choisi différents tissus pour réaliser des tentes de lit comme des baldaquins majestueux. Elles ont été assemblées dans l'atelier de Saint-Pée-Sur-Nivelle, en plein cœur du Pays basque, par des couturières assidues et minutieuses. Marie-Christine Mecoen s'est inspirée des cabines de plage biarrottes et a ainsi commandé cette création textile toute particulière.



Une vaisselle basque lumineuse

La Maison Jean Vier a également confectionné une vaisselle en porcelaine sur-mesure portant le nom de Joséphine by Marie-Christine Mecoen. Celle-ci a aussi été intégrée dans la nouvelle collection Printemps-Été 2022 de la marque. Cette vaisselle s'inspire d'un modèle emblématique de la collection permanente.

À propos de Millésime

Millésime est né en 2014 de la passion et de l'envie d'Alexandra et Philippe Monnin de créer des Maisons qui leur ressemblent, avec une vision profondément humaniste du réceptif, totalement centrée sur ses Hôtes et qui casse les codes de l'hôtellerie traditionnelle. Chaque Maison est authentique dans son histoire, sa décoration, ses valeurs et les partenariats forts qu'elle tisse dans son territoire pour proposer des expériences uniques dans le respect et les valeurs de l'art de vivre à la Française.